

Goldene Hochzeit



Zu ihrem Fest der goldenen Hochzeit am 2. April schlossen sich neben vielen Gratulanten Pfarrer Heiko Schipper von der evangelischen und Ursula Cebulla von der katholischen Kirchengemeinde an. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte dem Jubelpaar Gisela und Roland Epple im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit „eingefangenem Sonnenschein“. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“ und den dazugehörigen „Dubbegläsern“. 5 Kinder, 13 Enkel und 1 Urenkel lassen in der Familie viel Freude aufkommen. Beide sind seit 40 Jahren begeisterte Campingurlauber. Während Roland Epple, der an diesem Tag auch seinen 81. Geburtstag feierte, als Kraftfahrer arbeitete, war die Jubilarin als Verkäuferin tätig. Seit 6 Jahren wohnen sie in Mutterstadt in der Theodor-Heuss-Straße 39 und fühlen sich hier pudelwohl.

*(Amtsblatt vom 16. April 2015)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*